

RUMBO  
POLÍTICO

#OPINIÓN

LA CORCHOLATA  
MÁS CERCANA  
AL PRESIDENTE

*Sabemos que es el más cercano al mandatario, por su pasado y por tener el mayor tiempo de amistad, es el secretario de Gobernación, Adán Augusto López*



propósito de la sucesión presidencial, la definición más interesante está en Morena. No sólo por ser el partido en el gobierno, sino también por la falta de propuestas y de figuras de peso en la oposición, por lo que parte como favorito para arrasar en las elecciones de 2024, indican las principales

encuestas. Prácticamente quien sea el candidato morenista, muy probablemente será el próximo Presidente.

Tras la elección intermedia de 2021, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** señaló a distintos perfiles que contaban con la capacidad de sucederlo en el cargo, si bien en aquella ocasión mencionó a varios, hasta el momento los que podrían encabezar los esfuerzos consolidación del movimiento de la 4ª Transformación son tres: **Adán Augusto López**, **Claudia Sheinbaum** y **Marcelo Ebrard**. Cualquiera de ellos garantiza la continuidad del proyecto, pero ¿Quién será el preferido por el mandatario?

El presidente López Obrador ha señalado en repetidas ocasiones que los tres son sus hermanos, que cuentan con la experiencia necesaria para sucederlo y que coinciden con el proyecto de transformación que él encabeza. Se ha mostrado muy respetuoso de los tres, sin mencionar preferencia por alguno, por lo que desconocemos quién es su favorito.

**En la última encuesta de Massive Caller creció 5% en el último mes**

Aunque sabemos quién es el más cercano al mandatario. Por su pasado y por tener el mayor tiempo de amistad, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López** es quien se

encuentra más cerca del presidente.

"Amigo, paisano y compañero entrañable", fueron las palabras que le dedicó en agosto de 2021 el mandatario al actual encargado de la política interior, cuando lo presentó como relevo en la Secretaría de Gobernación. La cercanía de los dos tabasqueños viene desde hace tiempo por su familia. La semana pasada López Obrador recordó que **Payambé López Falconi**, padre de **Adán Augusto López**, fue quien lo ayudó en el inicio de la lucha. "Fue de los que nos ayudó cuando empezábamos. Bueno, pues allá cuando empezamos en Tabasco ningún notario quería, y Payambé sí, el papá de Adán. O sea, por eso le tenemos mucho respeto al finado Payambé, en aquellos tiempos, cuando se empezó a luchar, ¿no?, por la democracia, que estaba más difícil".

Esa cercanía con el Presidente no le asegura la candidatura, aunque no lo necesita, pues en la encuesta más reciente realizada por **Alejandro Moreno**, creció entre los simpatizantes de Morena 4 por ciento al mes, y de continuar con la tendencia, en tres meses superará a los otros aspirantes. En el estudio de la encuestadora Massive Caller registró un alza de cinco puntos en el último mes, para colocarse con 24 por ciento. El dirigente de Morena, **Mario Delgado**, ha anunciado que en julio expedirán la convocatoria para el registro de los aspirantes y al siguiente mes se realizará la primera medición. No debería extrañarnos que con el ritmo de crecimiento de **Adán Augusto López** arrasa en la primera medición, lo que lo perfilaría para ser el próximo sucesor presidencial.

[ARTUROAVILANAYA@GMAIL.COM](mailto:ARTUROAVILANAYA@GMAIL.COM) / [@ARTUROAVILA\\_MX](https://www.instagram.com/ARTUROAVILA_MX)